

SG Gittersee verliert bei DHfK Leipzig 3:5

LEIPZIG. Die SG Gittersee hat zum Punktspielauftakt in der Badminton-Regionalliga Südost ohne ihren Spitzenspieler Tom Wendt beim letztjährigen Vizemeister DHfK Leipzig 3:5 verloren. Bei den Damen kamen zwei neue Spielerinnen zum Einsatz. Die 19-jährige Isabelle Puchta stammt aus Halle und feierte in Leipzig einen tollen Einstand in der 3. Liga. Sie gewann das Damen-Einzel gegen Anja Grohmann mit 21:15, 21:17 und mit der ein Jahr älteren Sandra Bartholomäus auch das Damen-Doppel. *rb*